

Communiqué De Presse

30 MAI 2016

Renault Sport Racing poursuit son partenariat avec Red Bull Technologies

Renault Sport Racing et Red Bull Racing sont ravis de confirmer la prolongation de leur partenariat actuel portant sur la fourniture de groupes propulseurs, actuellement badgés Tag Heuer, pour les saisons 2017 et 2018. Renault Sport Racing renouera également sa relation avec Scuderia Toro Rosso en 2017 et en 2018.

Durant cette période, tant Red Bull Racing que Scuderia Toro Rosso bénéficieront du groupe propulseur V6 Turbo Renault tout en ayant l'opportunité de le badger selon leurs souhaits.

Le partenariat entre Renault et Red Bull Racing deviendra alors l'une des relations châssis-moteur les plus longues et fructueuses en F1. Formé en 2007, le duo a depuis remporté quatre titres mondiaux chez les constructeurs et chez les pilotes, ainsi que 51 victoires.

Scuderia Toro Rosso et Renault étaient partenaires en 2014 et en 2015.

Jérôme Stoll, Président de Renault Sport Racing : « Nous sommes très heureux de nous associer avec deux équipes aussi fortes que Red Bull Racing et Scuderia Toro Rosso. Avoir des partenaires compétitifs démontre la confiance que ces deux teams accordent au groupe propulseur amélioré de Renault et à notre organisation dans son ensemble. »